



Vortragsreihe
MYSTIK
SPIRITUALITÄT UND
INTERRELIGIÖSER DIALOG

Donnerstag, 5.2.2026, 19.30 Uhr

**Evang. Gemeindehaus „Diakoniehaus“
Kirchenstr. 8, 83098 Brannenburg-Degerndorf**

„Jesus glauben“

**was heißt das, 1700 Jahre nach
dem Konzil von Nizäa (325 n.Chr.)?**

Referent

Dr. Andreas R. Batlogg SJ

Der Vortrag wird veranstaltet von der Evangelischen Kirchengemeinde Brannenburg und dem Orden der Teresianischen Karmeliten (Deutschland) in Kooperation mit dem Pfarrverband Brannenburg-Flintsbach, dem Pfarrverband Oberes Inntal, dem Bildungswerk Rosenheim e.V. Kath. Erwachsenenbildung und der Dietrich Bonhoeffer Akademie – Evangelisches Bildungswerk gGmbH
www.brannenburg-evangelisch.de

Ein freiwilliger Unkostenbeitrag wird erbeten